

## INTERVISTA A FRANCOISE IN FRANCESE Di don Marcello Stanzione

Inviato da Amministratore  
mercoledì 02 dicembre 2020

Du 19 au 23 août 2020, je me suis rendu en France, dans le Finistère, plus précisément à Plougasnou dans la Maison de Marie, maison d'accueil de l'association Notre Dame du Sacré-Coeur. Là, j'ai interviewé la Françoise qui, depuis plusieurs décennies, dit recevoir des locutions intérieures de Jésus. Ses livres sont publiés en France par les éditions du Parvis, et en Italie, par les éditions Gamba et Villadiseriane. Toujours en Italie, en 2012, les éditions Segno ont imprimé un livre intitulé "...". ...

Dans la Maison de Marie, j'ai vu plusieurs statues d'anges et de l'Archange Michel. Dans l'entrée, j'ai remarqué un beau bénitier en cuivre représentant le prince des anges. Chaque chambre est dédiée à un saint, et certaines portent les noms des trois Archanges les plus importants : Saint Michel, Saint Gabriel et Saint Raphaël. J'ai donc demandé à Françoise la raison d'une si grande présence d'images d'esprits célestes, présence ce qui me fait très plaisir car je suis depuis longtemps dévoué à la diffusion de la dévotion catholique aux anges et à saint Michel en particulier. Françoise m'a tout d'abord félicité en me disant qu'il n'y a pas beaucoup de prêtres consacrés à saint Michel, puis elle m'a expliqué que dès le début de la fondation de la maison de Marie, la communauté avait rencontré beaucoup de problèmes : les chasseurs locaux voulaient même brûler la maison, convaincus qu'une secte s'y était installée, si bien que Jésus lui aurait dit de mettre la maison sous la protection de saint Michel et de ne pas avoir peur ; en effet, tous ceux qui viendraient dans cette maison pour prier seraient placés, par le Seigneur, sous une protection spéciale de l'Archange. À la fin de la prière du soir, vers 18h, la communauté récite l'invocation du Pape Léon XIII à Saint Michel et invoque les Archanges, Sainte Philomène et Saint Padre Pio de Pietrelcina, que Françoise considère comme son "grand-père spirituel", ayant été pendant de nombreuses années la fille spirituelle du Père Jean Derobert, lui-même fils spirituel de Padre Pio. Françoise me raconte qu'au début de son expérience, son ange gardien, dont Jésus lui a révélé le nom, l'a préparée, pendant quelques jours, à recevoir les messages de Jésus, puis s'est mis de côté. Ensuite, Jésus lui a donné un deuxième ange, très joyeux, pour l'accompagner dans sa mission, et je dois avouer que Françoise a vraiment des yeux très lumineux qui rayonnent d'une joie profonde. Elle m'a également dit qu'elle ne voyait pas les anges, mais qu'elle entendait leurs voix, qu'elle décrit comme étant très mélodieuses. Françoise est instructrice d'équitation ; je lui ai demandé si les chevaux et les animaux en général avaient aussi leurs anges gardiens, et elle m'a répondu que, bien qu'ils n'en aient pas, ils peuvent bénéficier d'une protection angélique dans certaines circonstances : par exemple, lorsque les bergers demandent aux prêtres de bénir leurs troupeaux, le Seigneur envoie des anges pour protéger les moutons. De plus, Jésus lui a révélé que les animaux que nous aimons tant, après leur mort, vont aussi au Paradis. À ma question de savoir si elle désirait écrire un livre sur les anges elle a répondu non car, dit-elle, les anges ont pour tâche d'amener les gens à Jésus mais ensuite ils s'écartent, et quand on rencontre vraiment Jésus on reste totalement pris par Lui. Cela dit, Jésus encourage néanmoins notre relation avec les anges, comme en témoigne un message du 25 octobre 1994 dont nous rapportons un extrait : « Sais-tu que Mes anges célestes sont les meilleurs amis que l'homme puisse trouver en sa vie de chair sur la terre ? Je te bénis et te dis : effectivement le commun des mortels n'entend pas son ange gardien, mais lui entend son protégé et ne le quitte jamais. Il est l'aide précieux de chaque homme, essayant de le guider en tout dans le droit chemin qui mène vers Dieu. Tu peux demander tout conseil, aussi « Terrestre » soit-il à ton ange gardien : il sera heureux de te répondre avec amour et bonté. Je désirerais que chacun ose converser avec son ange céleste que je lui ai donné : qu'il s'entretienne de tout avec lui, sachant avec foi que mes anges répondent à toute demande, non pas par la parole - bien que cela arrive, tu le sais - mais par le souffle angélique qui guide l'homme. Ton ange gardien veille sur toi jour et nuit : il est ton bouclier contre le mal, si tu veux bien l'écouter. Il t'aime de tout son cœur. Les anges célestes sont beaux, merveilleusement beaux ; car ils ont que l'amour en eux. Ils sont un don de Dieu extraordinaire pour les hommes. Cela me glorifierait si chaque âme avait conscience de cet ami que je lui ai donné, et qui bien souvent est ignoré et rejeté. Toi, enfant, délivre Mon message avec amour et je te bénirai. Oui, enfant, cela est aussi une épine dans Mon cœur : ce refus des hommes pour l'aide de Dieu ; Va. Je te bénis, et avec toi toutes les âmes au cœur pur qui comprendront Mon Amour. Jésus » J'ai demandé à Françoise quel était le Message que Jésus lui avait demandé de diffuser. Voici sa réponse : "Ce sont des messages que Jésus me dicte depuis 1994. Il nous révèle la Tendresse de Dieu pour les hommes, qui est aussi Sa Miséricorde. Il vient proposer à chacun une relation intime avec Lui, non plus comme serviteurs mais comme Fils, comme le dit l'Évangile. Jésus nous demande de Le mettre à la première place dans notre vie ; Il désire de nous une foi vivante, un élan d'amour pour notre Dieu, et non pas une foi tiède faite de routine et de prières dites du bout des lèvres. Si seulement nous Lui donnons notre oui à Sa divine Volonté, Il peut agir en nous. Nous pouvons alors sentir sa présence et vivre chaque moment de notre vie sous Son regard aimant. Nous pourrions alors vivre en plénitude, et devenir des instruments pour rayonner l'amour de Dieu dans ce monde en détresse. Jésus nous prépare à accueillir Son Retour dans les cœurs et dans la Gloire". De retour en Italie, j'ai envoyé cet article à Monique qui était présente en tant que traductrice lors de l'interview et qui est chargée, en Italie, de diffuser ces Messages de Tendresse (pour plus d'informations, consultez le site web : [www.assocndsacrecoeur.fr/it](http://www.assocndsacrecoeur.fr/it) ou contactez : [messengeridellatenerezza@gmail.com](mailto:messengeridellatenerezza@gmail.com)). Monique a ensuite traduit cet article en français et l'a transmis à Françoise qui en a autorisé la publication.